



宇宙船

平成31年度 第8号

立川市立立川第八中学校
同 地域学校協働本部

〒190-0013 立川市富士見町 7-24-1 TEL(042)526-2007 FAX(042)529-1180 URL <http://www.tachikawa.ed.jp/jh08/>

駅伝

正月の風物詩である箱根駅伝。来年の1月2日、3日も好レースが期待されています。本選は東京一箱根間の往復ですが、予選会は10月に昭和記念公園を中心とした立川市内で行われました。市内で走る様子を見ましたが、各選手が汗をほとばしらせながら全力で走る姿はとても迫力がありましたし、走るスピードの速さに驚きました。

箱根駅伝は関東の大学による大会ですが、東京には中学生による「東京駅伝」があります。今回で11回を迎えるこの大会は、東京都教育委員会が主催する各市区町村対抗の中学2年生による駅伝大会です。今年度も来年2月2日(日)に調布市のアミノバイタルフィールドを中心とした特設コースで開催されます。立川では、2回の選考会を経て、立川国際中等教育学校を含めた10校から男女それぞれ21名の選手が代表として選ばれました。11月26日(火)、立川市役所で結団式が行われ、12月7日(土)からは練習も始まりました。八中からは、女子は細野花さん、男子は荒木 紘夢君と嶋田 龍紀君の3名が選出されました。一人2000mから3000m走る駅伝ですが、八中の代表として、立川市の代表として活躍することを期待しています。



結団式で小町教育長から認定証を受け取る細野さん

小中連携活動：新生小学校6年生部活動体験の様子（11月1日）



11月1日は、新入生保護者説明会と新生小学校6年生の部活動体験がありました。生徒会役員から中学校生活の様子の説明があり、その後各部活動の部長

と一緒に活動場所に行き、部活動体験を行いました。小学校の時から知っている先輩と出会えて、とても和んだ雰囲気の中で活動ができました。

プロ棋士との指導対局と中学生の主張大会の様子（11月3日）



11月3日にはプロ棋士との指導対局がアリーナ立川立飛で行われ、将棋部の高橋ひなた君と鶴岡羽陽君が参加しました。また、中学生の主張大会がたましんRISURUホールで行われ、本校からは「わたし辞典」の題名で中村望愛さんが発表をしました。自己肯定感の

大切さを、落ち着いて表情豊かに発表し、青少年問題協議会会長賞を受賞しました。おめでとうございます。当日は、主張大会中学生審査員として、進光太くんが参加しました。

コミュニティスクール（CS） 多摩川観察会（11月9日）



元新生小学校校長の吉岡先生を講師に、CS委員主催による多摩川観察会が行われました。14名の児童・生徒が、CS委員・保護者の方と一緒に多摩川河川敷で石や化石の観察を行いました。まだまだ台風の影響が残る河川敷でしたが、当日は天気も良く観察日和となりました。いくつかの貝の化石を発見することができました。

いじめ予防授業の様子（11月15日）



弁護士の古庄野火さんをお招きして、いじめ予防授業を行いました。「人権とは何か」「人権が守られているとはどのような状態か」、実際にあったいじめの事例やアニメの登場人物の人間関係から、いじめについて考えました。感想には「いじめをしていた人がいじめの標的になることがある。いじめを受けている人、見ている人、する人、はやしたてる人にそれぞれできることがある」等がありました。

音楽鑑賞教室、オリンピック・パラリンピック講演（和太鼓演奏）の様子（11月22、25日）



音楽鑑賞教室として「金管五重奏」、オリンピック・パラリンピック講演として「日本の伝統文化和太鼓」の演奏を鑑賞しました。どちらも、普段はなかなか聴くことができませんが、楽しく鑑賞することができました。当日は、保護者・地域の方にもお越しいただき、一緒に鑑賞しました。

12月、1月の主な予定

- ・ 4日（水）～10日（火）三者面談（3年）
- ・ 16日（月）学校公開日、全体保護者会（1、2年）14:30-、学年・学級保護者会 15:00-
- ・ 24日（火）大掃除、ジャージ登校 ・ 25日（水）終業式 （1年スキー教室保護者会）
- ・ 26日（木）～1月7日（火）冬季休業日 *日直がいる日は、1月7日（火）のみです。
- ・ 1月8日（水）3学期始業式
- ・ 13日（月）～15日（水）移動教室（1年）*1年生は16日（木）は休みです。

保護者の皆様へ

これまで学校としては、保護者の皆様の御協力を得て、楽しい学校生活づくりに取り組んできています。今回も、学校として、体罰や暴力のない楽しい学校生活づくりを目指し、生徒に「暴力はいけないこと」について講話を行いました。また、各学級では、楽しく学校生活を送ることができるようにするために、生徒にアンケート調査を行いました。

各御家庭においても、お子様の声に耳を傾けたり、学校生活における出来事などについて話し合う機会をもったりするとともに、人を大切にすることや暴力はいけないということについて御確認の上、何かお子様について心配なことがあれば、学校に御相談くださるよう改めてお願いいたします。